

El documental de los hermanos Montero está teniendo una buena difusión

El corto cántabro ‘En la cuna del aire’, seleccionado por la Academia Francesa para ‘La nuit la plus court’

EUROPA PRESS. Santander

El cortometraje cántabro *En la Cuna del Aire* ha sido seleccionado para el evento *La nuit la plus court* (la noche más corta), organizado por la Academia Francesa de Cine.

La academia, de cine francesa es responsable de los reconocidos premios César, organiza *La nuit la plus court*, un evento en el que se mostrarán los mejores cortometrajes a nivel mundial que han sido premiados por las

academias de cine de sus respectivos países.

El evento tendrá lugar en París el 6 de julio, y a él ha sido invitado *En la cuna del aire*, como representante español por su premio Goya a mejor cortometraje

documental en la pasada edición.

Tanto el director de *En la cuna del aire*, Rodolfo Montero de Palacio, como su productor, Nano Montero, se han mostrado muy contentos con la difusión que está teniendo el documental.